

N26 nomme Mike Dargan comme nouveau CEO

A Paris, le 15 décembre, N26 annonce aujourd'hui que le Conseil de Surveillance, a nommé Mike Dragan, actuellement membre du comité exécutif du Groupe UBS AG, pour devenir le prochain Président Directeur Général de l'entreprise N26 Bank SE et N26 SE, avec une prise de fonction effective au début du mois d'avril. Sa nomination demeure sujet à l'approbation réglementaire de la BaFin.

Mike Dargan deviendra ainsi le Président Directeur Général de N26 Bank et N26 Bank SE, succédant au cofondateur Maximilian Tayenthal et à Marcus W. Mosen.

Dirigeant très expérimenté dans le secteur bancaire international, Mike Dargan compte plus de 25 ans d'expérience dans des postes de direction au sein d'entreprises dans les services financiers, les technologies et la transformation digitale. Animé d'un profond engagement envers l'expérience client, il a beaucoup œuvré dans les domaines de la technologie afin d'en améliorer l'expérience du consommateur. En tant que Directeur des Opérations et des Technologies du groupe UBS, il a piloté d'importants projets de digitalisation à l'échelle internationale, axés notamment sur l'apport de technologies au service concret des clients.

Avant de rejoindre UBS en 2016, Mike Dargan a occupé le poste de Directeur des Systèmes d'Information pour la banque de financement et d'investissement chez Standard Chartered Bank à Singapour, et celui de Directeur Général, en charge de la stratégie d'entreprise chez Merrill Lynch pour les régions Asie et Europe. Il a commencé sa carrière chez Oliver Wyman, où il a occupé le poste de responsable de la banque de financement et d'investissement sur la région Asie-Pacifique.

“C'est un immense honneur pour moi d'entamer ce nouveau chapitre de ma vie professionnelle. Les services financiers sont essentiels à toute société, et je suis profondément attaché à garantir la confiance et la meilleure expérience client possibles pour une banque 100 % numérique. C'est le début d'une nouvelle aventure pour moi : une nouvelle opportunité, une nouvelle banque et un modèle économique refondé. N26 a été pionnière dans le secteur bancaire numérique, forte de solides fondations et d'une stratégie pensée autour d'un avenir durable. Je suis impatient de collaborer avec l'équipe pour écrire la prochaine étape de son développement”, se réjouit Mike Dragan, futur PDG de N26 Bank et N26 SE.

“Valentin Stalf et moi-même avons fondé N26 en 2013 avec l'ambition de transformer le secteur bancaire. Ces dix dernières années, N26 a concrétisé cette vision et s'affirme aujourd'hui comme l'un des acteurs majeurs de la banque numérique en Europe. Pour les dix prochaines années, je suis convaincu que confier N26 aux mains expertes de Mike est une excellente décision. Fort d'une vaste expérience aux croisements de la banque, des technologies et de la transformation



digitale, il incarne pleinement la vision de N26, et saura être la personne idéale pour mener N26 vers ses prochaines étapes de développement”, se félicite Maximilian Tayenthal, cofondateur et co-PDG de N26.

*“Dès mon arrivée chez N26, j’ai pu constater l’immense respect que j’éprouve pour le dévouement de l’équipe. Cela inclut pleinement la vision et l’ambition de ses deux fondateurs. Je tiens à remercier Maximilian Tayenthal et Valentin Stalf pour les solides fondations qu’ils ont construites, ainsi que Marcus W. Mosen pour son soutien et son engagement en tant que co-PDG par intérim. **Nous sommes tous ravis d’accueillir Mike Dargan comme nouveau PDG de N26, avec pour mission de poursuivre sur cette lancée. Mike apportera une expertise sectorielle pointue, une solide expérience dans les fonctions de direction exécutive et une vision claire pour conduire l’évolution de l’entreprise, au moment où N26 entame un nouveau chapitre de son histoire**”, conclut Dr Andreas Dombret, Président du Comité de Surveillance de N26.*

À propos de N26

N26 Bank SE est la première banque numérique en Europe à opérer avec une licence bancaire allemande. S'appuyant sur les dernières technologies, l'expérience bancaire mobile de N26 rend la gestion de l'argent plus facile, plus sûre et plus confortable au quotidien pour ses clients dans les 24 pays européens où elle opère. N26 traite plus de 140 milliards d'euros de transactions par an grâce au travail de ses 1 500 collaborateurs, issus de plus de 90 nationalités différentes. Son siège social est situé à Berlin et elle possède des bureaux dans plusieurs villes européennes, dont Vienne, Paris, Milan et Barcelone. Fondée en 2013 par Valentin Stalf et Maximilian Tayenthal, N26 a levé près de 1,8 milliard de dollars auprès d'investisseurs parmi les plus prestigieux au monde.

Site web : n26.com | Contact presse : Timothée Lenoir | press_france@n26.com